

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 4. März 2021

90 neue Bäume und Sträucher bereichern das Stadtbild

In dieser Woche begannen die Pflanzarbeiten an unterschiedlichen Plätzen in den Stadtteilen, so auch am Parkplatz „Am Wingertsweg“, wo ein Französischer Ahorn künftig das Stadtbild um ein schattiges Plätzchen erweitert (siehe Bild). Insgesamt werden in diesem Zuge in den nächsten Wochen in Grünanlagen, auf Spielplätzen und im Straßenbegleitgrün insgesamt 90 Bäume und Sträucher gepflanzt.

Neben heimischen Arten werden auch spezielle Klimabäume wie z.B. Hopfenbuche (*Ostrya carpinifolia*) und Eisenholzbaum (*Parrotia persica*) gepflanzt, die mit Trockenperioden und Hitze besser zurechtkommen. Auch die Trockenperiode im vergangenen Jahr sorgte für zahlreiche Ausfälle bei den Bepflanzungen, die nun kompensiert werden.

Insgesamt belaufen sich die Kosten für die neuen Bäume und Sträucher auf rund 80.000 Euro, inkludiert sind hierbei eine dreijährige Fertigstellungs- und Entwicklungspflege, die ebenfalls von der beauftragten Firma geleistet wird.